



Celebra Ignacio Mier consenso para aprobar primeros dictámenes de reformas constitucionales

Nación sábado 03 de agosto de 2024 -



El diputado Ignacio Mier Velasco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, saludó el consenso con el que avanzó el primer paquete de dictámenes sobre las iniciativas enviadas el pasado 5 de febrero por el presidente la República en materia de bienestar.

En el marco de las sesiones de la Comisión de Puntos Constitucionales, donde se aprobaron las modificaciones al artículo 123 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materias de apoyo a jóvenes, pensión de retiro, salarios y vivienda para trabajadores, así como los relativos a la red ferroviaria y remuneraciones de servidores públicos, el líder parlamentario reconoció la voluntad política de las diferentes fuerzas políticas para sacar adelante las reformas que impactarán directamente en la calidad de vida de las y los mexicanos.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Celebra-Ignacio-Mier-consenso-para-aprobar-primeros-dictámenes-de-reformas-constitucionales--20243812>